



気仙沼市立松岩中学校 限りなき前進～奮え力・磨け心～



# 松中通信

No.16 12月1日(文責:教頭)

## カレンダーはあと1枚…

学校では教育相談が行われていますが、今年も早いもので、残り1ヶ月となりました。“with コロナ”と言われ、久しいですが、「外でもマスクが外せない」「大きな声で会話することがはばかれる」といった声も聞こえてきます。そのような世相の中、今年の漢字は「金」でした。さて、今年の世相を反映する漢字は何に決まるでしょうか…。

この一年間、松岩中学校でも多くのできごとがありました。コロナ禍でもほとんどの学校行事を実施できたこと、3年生を中心に地区中総体などで優秀な成績を収めたこと、オンライン授業をはじめ、タブレットを学習活動に活用する機会が大幅に増えたこと…など、様々なできごとの中、これまでご家庭の協力と理解により、生徒の大きなけがや事故がなく、一年間を過ごせることが一番大きなできごとでした。

24日(土)から始まる冬季休業日まで、生徒が無事に学校生活を送れるよう、これまで以上にしっかりと指導・支援してまいります。



修学旅行(3年)



職場体験(2年)



福祉体験(1年)

## 感染予防にご協力を！

コロナウイルス感染症について、すでに第八波に突入したと話す専門家もいます。国の方針で感染者の全数把握が行われなくなり、県内の感染状況の詳細が不明ですが、ご家庭からの協力のおかげで、校内における感染拡大を防ぐことができます。

一方、この冬はコロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザの流行の可能性も指摘されています。

今後とも、三密回避に取り組み、感染予防に努めるとともに、教室の換気や加湿器の適正な使用により、生徒の健康の維持管理を継続してまいります。ご家庭におかれましても、これらの校内の取組にご理解をいただき、更なる感染予防にご協力をお願いします。

おめでとうございます！！

作曲コンクール地区大会

第2部B

入選

交通安全ポスターコンクール

交通安全ポスターの部

金賞

※生徒氏名については個人情報保護の観点から、掲載いたしません